
 

COMUNE DI SCICLI    
(Libero Consorzio Comunale di Ragusa) 

 
 

 
DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 

N. 50    del 26/06/2025  
 
Oggetto: Interpellanza urgente con risposta scritta e orale prot. gen. n. 20499/2025 sul 

TURISMO - proponente: consigliere comunale Giuseppe Puglisi. Altri firmatari: 
Giuseppe Arrabito, Lorenzo Bonincontro, Stefania Muriana. 

 
 
L'anno duemilaventicinque il giorno ventisei del mese di Giugno alle ore 18:00 e s.s., presso l’Aula 
Consiliare del Palazzo Municipale, si è riunito il Consiglio comunale, in seduta pubblica ordinaria, a 
seguito di comunicazione del Presidente del C.C. prot. n. 21940 del 20/06/2025,  notificato a norma di legge.  
 

All'inizio della seduta risultano presenti/assenti i sottoindicati Consiglieri Comunali: 
 

Nome Pr. As. Nome Pr. As. 

FICILI ANGELA DESIRE' X  LOPES MARCO X  

GIANNONE VINCENZO X  CAUSARANO SALVATORE X  

MIRABELLA IGNAZIO BRUNO X  MICARELLI SABRINA X  

DI BENEDETTO ANDREA X  PACETTO CONSUELO X  

BUSCEMA MARIANNA X  BONINCONTRO LORENZO X  

MIRABELLA FELICIA MARIA  X IURATO DEBORA X  

PUGLISI GIUSEPPE X  MURIANA STEFANIA X  

ARRABITO GIUSEPPE  X RICCOTTI CATERINA X  

 
Consiglieri assegnati n. 16 - in carica n. 16  

Presenti: 14 Assenti: 2 

Presiede l’adunanza il Presidente del Consiglio, dott.ssa Angela Desirè Ficili.  

Sono presenti per l'A.C. il Sindaco, gli Assessori: Causarano, Falla e Portelli. 

Partecipa ed assiste alla seduta il Vice Segretario Comunale, dott.ssa Maria Sgarlata. 

Scrutatori i Consiglieri: Puglisi, Lopes e Riccotti. 



    
La Presidente del Consiglio pone in trattazione l'argomento iscritto al  punto 9) dell'ordine 
del giorno rubricato “Interpellanza  urgente con risposta scritta e orale prot. gen. n. 
20499/2025 ad oggetto: “TURISMO” - proponente: Giuseppe Puglisi – Altri firmatari: 
Giuseppe Arrabito, Lorenzo Bonincontro, Stefania Muriana”, quindi invita il proponente 
all’esposizione l'interpellanza. 
Alle ore 20:52 escono i consiglieri Pacetto e Mirabella I.B..- presenti n. 12  
Il consigliere Puglisi legge l'interpellanza presentata al protocollo generale al n. 20499 del 
09/06/2025 e riferisce che non ha ricevuto risposta scritta. 
Alle ore 20:54 rientra il consigliere Mirabella I.B..- presenti n. 13  
Risponde l'assessore Falla che fa un excursus in merito al lavoro svolto dallo stesso 
nell'ambito dei vari assessorati a lui delegati nel tempo dal Sindaco, e nell'ultimo periodo 
l'assessorato al Turismo, cosa che non gli ha consentito di fare una  programmazione;  
fatte le dovute premesse, dichiara ogni modo la propria disponibilità.  
Il consigliere Puglisi replica che nel 2023, allora lui assessore,  il Sindaco chiese 
attenzione particolare per le spiagge poiché faceva parte del suo programma elettorale. A 
suo avviso la presenza dell'assessore dovrebbe essere prioritaria rispetto al resto dei suoi 
impegni e, nel 2023 ritiene di aver fatto buon lavoro. Aggiunge che comunque l'assessore 
Falla non ha risposto alla interpellanza ma ha fatto solo una premessa.    
L'assessore Falla continua nella sua risposta e  chiede che cosa gli viene rimproverato. 
Alle ore 21,13 escono  Ficili,  Iurato, Lopes e Bonincontro – presenti in aula 9 consiglieri. 
Assume la presidenza il Vice Presidente del Consiglio sig. Di Benedetto 
Il consigliere Puglisi risponde all'assessore Falla che non gli rimprovera nulla, ma a suo 
avviso la macchina amministrativa in riferimento al programma elettorale,  ha qualche 
falla. 
Alle ore 21,15 rientra in aula la consigliera  Iurato – presenti n. 10 consiglieri. 
L'assessore Portelli chiede di intervenire. In merito all'imposta di soggiorno riferisce che è 
stata utilizzata in buona parte per l'apertura del museo. 
Alle ore 21,20 rientrano i  consiglieri Ficili, Bonincontro e Lopes – presenti n. 13. La 
Presidente consigliera Ficili riassume la presidenza. 
Alle ore 21,25 il consigliere Lopes chiede un aggiornamento della seduta a martedì 1° 
luglio, stessa ora. 
La Presidente pone in votazione la proposta del consigliere Lopes di aggiornamento della 
seduta del Consiglio Comunale a martedì 1° luglio ore 18,00, con il seguente esito:  
Presenti n. 13 
Assenti n. 03 (Mirabella F.M., Arrabito e Pacetto) 
Favorevoli n. 13 
Astenuti: n. 0 
Contrari: n. 0 
La Presidente, sulla scorta della esperita votazione,  dichiara approvata all'unanimità dei 
presenti la proposta di aggiornamento dei lavori del Consiglio Comunale a martedì 1° 
luglio 2025, ore 18,00. 
Alle ore 21,26 la riunione ha termine. 
 



 



Letto, confermato e sottoscritto. 
 

 
 IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO  IL VICE SEGRETARIO COMUNALE 

dott.ssa Angela Desirè Ficili Maria Sgarlata 
 

Documento sottoscritto con firma digitale ai sensi del DPR 445/2000 e dell’art. 20 del D.Lgs 82/2005 e successive 
modifiche ed integrazioni. Il documento originale è conservato in formato elettronico negli archivi del Comune. 
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